
s7'' Xo'

Governo do Estado de São Paulo
Secretaria de Agricultura e Abastecimento

Gabinete do Secretário

À.

Ofício

Número de Referência: OF GSAA/SAA/1 85/2020
Assunto: SAA-EXP-2020/01 051

Excelentíssimo Senhor

Deputado CAUE MACRIS
Assembleia Legislativa
SAOPAULO-SP

Senhor Deputado

Cumprimentando-o, em atenção ao oficio SGP N' 110/2020, por meio do qual
Vossa Excelência encaminha cópia do Requerimento de Informação n' 844/2019, de autoria
da Deputada Beth Sahão, solicitando informações sobre os institutos da Agência Paulista de
Tecnologia dos Agronegócios - APTA, vimos, por meio deste, apresentar os esclarecimentos do =i;
órgão competente desta Pasta, cuja cópia segue anexa. -::)

Aproveito a oportunidade para renovar a Vossa Excelência protestos de ''
consideração e apreço.

Atenciosamente,t.

São Paulo,04 de agosto de 2020

Gustavo Diniz Junqueira
Secretário de Agricultura e Abastecimento

Gabinete do Secretário
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© SECRETARIA DE AGRICULTURA E ABASTECIMENTO

ASSESSORIATECNICA DO GABINETE

Praça Ramos de Azevedo 254, 4' andar - República SP/

CEP: 01037-010 São Paulo

EXPEDIENTE: REoUERIMENTO DE INFORMAÇÃO N'0844/2019

INTERESSADO: Deputada Beth Sahão

ASSUNTO: Informações sobre os Institutos de Pesquisa, a saber, Instituto Agronómico
Campinas-IAC, Agência Paulista de Tecnologia dos Agronegócios-APTA, Instituto
Biológico-IB, }nstítuto de Economia Agrícola-IEA, Instituto de Tecnologia de Alimentos-
ITAL , Instituto de Pesca-lP e Instituto de Zootecnia-lZ.

1. Versa o presente acerca de Requerimento de Informação, apresentado pela
deputada Beth Sahão em sessão plenária, na qual a ilustre parlamentar solicita
informações sobre os institutos da APTA.

2. A proposta da ilustre parlamentar tem como objetivo levantar Informações a
respeito dos institutos vinculados à APTA

As questões de l a 3, foram respondidas pela própria APTA

l Considerando os Institutos de Pesquisa(Lei Complementar
n' 125 de 18/11/75, da SAA/APTA: Instituto Agronómico,
Instituto Biológico, Instituto de Economia Agrícola,
Instituto de Tecnologia de Alimentos, Instituto de Pesca e
Instituto de Zootecnia, solicita-se:

a) Produção científica
Nos últimos 5 anos(2015 a 2019), 1.661 artigos científicos foram
publicados em revistas nacionais e internacionais, 1.482
publicações científicas e técnicas foram publicadas em revistas
especializadas e houve 256 participações em eventos científicos e
tecnológicos'K

+Obs.: estes números referem-se às informações dos 4 Institutos que
enviaram os dados até o momento.

b) Prestação de serviços
Foram realizadas 1.856.593 análises laboratoriais, realizados
2.629.682 atendimentos técnicos e 288.139 pessoas foram
treinadas no período de 2015 a 2019.

a.
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c) Patentes
Nos Últimos 4 anos, 18 pedidos de patente foram depositados em
titularidade. 7 patentes foram concedidas em titularidade. houve
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que acontecerá com as linhas de pesquisa que perderem
pesquisadores?

A Secretaria conta com um excelente quadro de servidores na
área de pesquisa. No momento A Agência Paulista de Tecnologia
dos Agronegócios, APTA, está incumbida de organizar a
digitalização das pesquisas e organização de uma estrutura que
concentrará as linhas de pesquisas. Dessa forma, as pesquisas
lideradas por pesquisadores possa congregar outros cientistas e
garantir a continuidade. As linhas de pesquisas estão em
constante análise para identificação das novas tecnologias que
beneficiarão imediatamente os produtores paulístas no menor
prazo possível.

A questão 5, foi respondida pela Fernanda Albino da Assessoria
de Comunicação:

5 Qual o objetivo do atual governo proibindo o uso dos logos
dos Institutos de Pesquisa, (alguns centenários) em
comunicações oficiais?

A comunicação da Secretaria de Agricultura está trabalhando
para o fortalecimento constante da marca da pasta para melhor
visibilidade e compreensão dos cidadãos. Portanto esclarecemos
que não há proibição, mas sim uma nova estratégia de
posicionamento de identidade visual

Eng. Agr. Diógenes Kassaoka
DIRIGENTE DA ASSESSORIA TÉCNICA
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De:
Para

Expediente Presidência/GAB/ALESP

Secretaria Geral Parlamentar/ALESP@ALESP

Data: Segunda-feira, 10 De agosto De 2020 09:39 AM

Assunto: Fw: OF GSAA-SAA-185-2020 E ANEXO

Prezadossenhores

Encaminhámos mensagem abaixo para ciência e providências

Att
Expediente da Presidência da ALESP

Mensagem original ---
De: Dep. Caue Caseiro Macris/ALESP
Enviado por: Reger Willians da Fonseca/ALESP
Para: Expediente Presidência/GAB/ALESP

Assunto: Fw: OF GSAA-SAA-185-2020 E ANEXO
Data:sáb,8 de ago de 2020 16:16

Cc

Mensagem original ---
De: "Carmen Mana Ribeiro" <cmribeiro(@sp.gov.br>
Para: "cauemacrís(@al.sp.gov.br" <cauemacris(@al.sp.gov.br>

Assunto: OF GSAA-SAA-185-2020 E ANEXO
Data:sex,7 de ago de 2020 16:44

Cc

De ordem superior encaminho o ofício OF GSAA-SAA-185-2020 e anexo em atendimento ao
seu ofício n9 110/2020.

Anexos

OF GSAA-SAA-185-2020.pdf
ANEXO DO OF GSAA-SAA-185- ANEXO l DO OF GSAA-SAA
2020.pdf 185-2020.pdf


